

# FICHA APLICACIONES MÓVILES

## 1. Datos generales

• Nombre APP: DuckDuckGo Privacy Browser

• **Descripción:** navegador que permite usar la red sin dejar rastro

• Versión: 7.70.8

Fecha actualización: 07/11/2022
Idioma: Español y múltiples idiomas
Desarrollador: DuckDuckGo, Inc

• Coste: Gratis

• Requisitos hardware/software: Requiere iOS 14.0 o posterior. Compatible con iPhone e iPod Touch

Enlaces relacionados:

DuckDuckGo Privacy Browser en App Store (apple.com)

# 2. Entorno de pruebas

• Plataforma: iPhone 14 Pro Max, SE 2022 y 12 Mini

• Sistema Operativo y versión: iOS 16.1

 Ayuda técnica utilizada (versión): VoiceOver, Focus 14 y 40 Blue 5G, Focus 40 Blue II

#### 3. Accesibilidad/Usabilidad

En la valoración de la aplicación se han detectado algunos errores de accesibilidad que se describen a continuación.

En algunas pantallas se ha observado que el logo de la APP (un patito) tiene asociado el rol de botón cuando es únicamente un gráfico que no realiza ninguna función, por lo que resulta confuso para quienes usen VoiceOver, al indicar que es un elemento con el que es posible interactuar y, sin embargo, no es activable.

Cuando se lee la página, en algunas ocasiones, luego no se puede volver a la Barra de Direcciones ni a las herramientas del propio navegador. Al cerrar la aplicación y al volverla a abrir, sí que aparecen las opciones del mismo: Retroceder, Avanzar, Cerrar todas las pestañas, Borrar los datos, Cambiar pestaña y Menú de navegación.

Se detectó algún cambio de idioma aleatorio en VoiceOver aun estando dicha opción desmarcada.

Se recomienda estar familiarizado con el uso del rotor y los distintos elementos WEB para sacarle el máximo provecho a la aplicación.

Usando la Línea Braille, no se han observado diferencias respecto al uso con Síntesis de voz, haciendo posible que personas con sordoceguera utilicen la APP sin dificultades añadidas.



Para usuarios con baja visión la aplicación reconoce la configuración de fuente seleccionada en el sistema y también dentro de sus propios Ajustes existe una opción de "Apariencia" desde la cual se podrá ampliar el tamaño del texto. Además, en dichos Ajustes, cuenta con una opción llamada "Tema" en la cual se podrá elegir entre tema claro, tema oscuro o el predeterminado en el sistema.

Pueden encontrarse problemas de navegación por las WEB visitadas, pero eso depende de la accesibilidad de la página y no del navegador en sí.

Hay que indicar que Apple ofrece, de serie en las últimas distribuciones iOS, Relay privado para Safari, debiendo activarlo en los ajustes de iCloud, así como generar direcciones de correo aleatorias.

## 4. Funcionalidad

DuckDuckGo Privacy Browser ofrece privacidad y protección en línea mientras se navega, a la hora de realizar búsquedas o en la recepción de correos electrónicos.

Bloquea el rastreo de sitios WEB, lo que evita que los datos puedan ser vendidos o utilizados para ofrecer publicidad al usuario.

Aplica automáticamente cifrado "HTTPS", genera direcciones mail aleatorias para registros en línea, incorpora botones que borran rastros tras cada sesión y minimiza información que podría revelar distintas cookies a otros anunciantes.

Habilita e-Mail protection para facilitar el bloqueo de los rastreadores de correo electrónico y oculta la dirección electrónica de cada usuario al realizar un registro en línea.

Permite administrar de forma más personalizada la información personal que se comparte en línea.

#### 5. Conclusiones

DuckDuckGo Privacy Browser es un navegador que ofrece mayor privacidad y protección en línea, tanto para navegar por sitios WEB como para el uso del correo electrónico.

Aunque la APP presenta algunos problemas de accesibilidad, estos no impiden el uso de la misma a personas con discapacidad visual, que utilicen Síntesis de voz, ni a personas con sordoceguera que utilicen la Línea Braille.

Fecha evaluación

7/11/2022